

GALERIE

Surya Gied

*1980, Köln

Lebt und arbeitet in Berlin und Köln./ Lives and works in Berlin and Köln.

Surya Gied studierte an der Universität der Künste Berlin und schloss 2008 ihr Studium als Meisterschülerin ab. Ihre Arbeiten sind installative Malereien, welche sich mit den abstrahierten Formen und Fragmenten von Raum und Architektur beschäftigen. Nach dem Studium ging sie mit einem Daad-Stipendium nach Seoul, Süd-Korea, und war Guest-Artist an der Seoul National University. 2011 wurde sie für das Goldrausch Künstlerinnenprojekt in Berlin ausgewählt und erhielt 2013 eine Projektförderung vom Goethe Institut Seoul für die Artists Residence im Seoul Art Space, Geumcheon. Für die Einzelausstellung „Looking Into The Distance Becomes Difficult“ im Hillyer Art Space, Washington DC, erhielt Surya Gied 2015 eine Förderung vom Bosch Foundation Alumni Association. In 2016 wurde sie für den Schering Stiftung Art Award nominiert. Surya Gieds Arbeiten wurden bereits weltweit in Gruppen - und Einzelausstellungen wie u.a. im Kunstraum Kreuzberg/Bethanien Berlin, Hillyer Art Space in Washington DC, PyeongChang Biennale Süd-Korea und Savvy Contemporary Berlin gezeigt. Surya Gied lebt und arbeitet in Köln und Berlin.

Surya Gied studied at Universität der Künste in Berlin and got the degree Meisterschülerin in 2008. Surya Gied´s installative paintings deal with the abstractions and fragments of quotidian space and architecture. After completing her MFA from the University of the Arts Berlin in 2008 Surya Gied received a stipend from the German Academic Exchange Service (DAAD) for Seoul, South-Korea and was also invited to be a guest-artist at the Seoul National University. In 2011 she was accepted to the Berlin artist postgrad program Goldrausch Künstlerinnenprogramm and was given a project grant by the Goethe institute Seoul for the Artist Residency at the Seoul Art Space Geumcheon in 2013. Her work has been awarded with grants from the German Academic Exchange Service, the Goethe Institute Seoul and the Bosch Foundation Alumni Association. In 2016 Surya Gied was nominated for the Schering Stiftung Art Award and her recent works has been shown at the Hillyer Art Space, Washington DC, PyeongChang Biennale, South Korea and Savvy Contemporary, Berlin. Surya Gied lives and works in Berlin and Cologne, Germany.



© Till Cremer

Pressekontakt

Galerie Wedding
Raum für zeitgenössische Kunst
Julia Zieger

Müllerstraße 146 – 147
13353 Berlin

T (030) 9018 42385
F (030) 9018 488 42385
presse@galeriewedding.de
www.galeriewedding.de

WEDDING